

Categoría: La Palma

Publicado: Viernes, 11 Octubre 2019 15:25

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 7612

---

Los jóvenes palmeros en plenaria tuvieron un acercamiento a aspectos de la vida del territorio desde su devenir histórico. Previo al debate conocieron sobre la situación económica y social del municipio.

Elementos como los proyectos de desarrollo local, la utilización del uno por ciento de la contribución territorial y la gestión de gobierno en el actual mandato fueron compartidos con los participantes en la cita.

El informe presentado en el congreso juvenil en la base abordó temas como el funcionamiento de la organización juvenil, su liderazgo y el papel que les corresponde a los jóvenes en los tiempos actuales.

En su intervención Yusmailin Martínez Abreu Primera Secretaria del Partido en el territorio expresó

“... Es en la juventud donde está la continuidad, la idea de mantener lo alcanzado por la revolución. Es en ustedes donde se deposita la fuerza y la convicción de continuar adelante, en ustedes confiamos...”

En la jornada se aprobó la candidatura a miembros del comité provincial de la UJC y se eligió al comité municipal. Al frente de la juventud comunista palmera fue electa la joven Yaimé Alfaro Contreras. Como parte del proceso orgánico del XI Congreso de la Unión de Jóvenes Comunistas, convocado para abril de 2020 con la divisa “Tu futuro, hoy” en La Palma muchachas y muchachos hacen de su alegría continuidad.